
7 月 18 日，中爪哇省长甘贾尔（Ganjar Pranowo）在
中爪省淡目县主持纱线出口仪式。这些纱线是出口
到印度和巴西。
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我国物流绩效指数高幅下降
卢虎深感不满 要找世界银行评论
【本报讯】海事与投资

统筹部长卢虎（Luhut Bin-
sar Panjaitan）于 7 月 18 日
在雅加达声称，他对世界
银 行 将 我 国 的 物 流 绩 效
指数，从排名第 46 名或得
分为 3.15，下降到第 63 名
一事深感不满。

卢 虎 强 调 说 ，他 将 亲
自 询 问 世 界 银 行 有 关 印
尼 物 流 评 级 大 幅 下 降 的
原因，因为这项报告则与

政 府 已 做 的 改 善 努 力 相
矛盾，若是印尼有什么不
足之处，就请告知我国政
府，我国肯定会改善。

除了对世行感到失望
之外，他也对很多人包括
印 尼 物 流 状 况 观 察 家 的
评估一事感到愤愤不平，
因 为 他 们 经 常 将 印 尼 港
口的质量，与新加坡和马
来西亚的相比，这种比较
显然是不合理的。

他说：“在东盟国家之
中，新加坡的物流绩效指
数 评 级 是 最 高 的 。 然 而
新 加 坡 的 人 口 只 有 600
万 ，而 且 也 只 有 一 座 港
口 ，其 素 质 也 肯 定 很 好 ，
所以不可相比较。”

卢 虎 透 露 说 ，政 府 自
2019 年已成功降低了港口
的物流开支，这可从人们
的 港 口 总 开 支 从 23.9% 下
降 到 16% 得 以 反 映 出 来 。

通过这一转变，我国就可
节省了数万亿盾。

此 前 ，世 界 银 行 在 物
流绩效指数的报告中，印
尼 的 物 流 绩 效 指 数 评 级
远 远 落 后 于 其 他 东 盟 邻
国，比方说新加坡排名第
一，马来西亚排名第 31 和
泰国排名第 37，这是世界
银行对 139 个国家的货运
速度进行调查的结果。

（Sm）
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出口所得外汇须先存放国内
存放期最少三个月 下月起开始生效

【本报讯】政府关于强
制出口商必须把出口所得
30% 外 汇 ，储 存 在 国 内 银
行的自然资源出口所得外

汇（DHE SDA）特殊账户为
期至少三个月的规定，将
于今年 8 月 1 日开始生效，
这 是 根 据 2023 年 第 36 号

关于从自然资源经加工后
所得到的出口所得外汇的
政 府 条 例 的 规 定 付 诸 实
施 ，取 代 之 前 颁 发 的 2019
年第 1 号关于出口所得外
汇的政府条例。

根据上述政府条例第
5 条第 1 款的规定，出口商
必须将矿业、农园、林业和
渔业等商品的出口所得外
汇存入国内金融系统中。

根 据 第 6 条 第 2 款 的

规定，对于出口报关通知
书（PPE）拥有至少 25 万美
元的出口价值的出口商，
就必须把出口所得外汇储
存在特殊账户里。

根据第 7 条文的规定，
出 口 商 必 须 在 一 定 期 限
内 ，至 少 把 30% 的 出 口 所
得外汇储存或放置在国内
金融系统中。

此前，经济统筹部长艾
朗 卡（Airlangga Hartarto）曾
估计，储存三个月的 30%出
口所得外汇总额够达到 500
亿美元，或是在一年中仍然
会储存 400 亿美元至 500 亿
美元。 （Sm）

五月底我国外债约达5983万亿盾
环比减少 1.7% 造成负债比率降为 29.7%
【雅加达】央行公关主

任艾温（Erwin Haryono）于 7
月 17 日在雅加达召开记者
会时声称，截至 2023 年五
月底，我国的外债总额仍高
达 3983 亿 美 元 或 约 合
5983.4 万亿盾，比上一月或
今年四月份达到 4030 亿美
元下降了 1.7%。

艾温透露说，其中，政
府 债 务 额 达 到 1920 亿 美
元，比上一月或今年四月达
到 1940 亿美元有所下降，
这是因为政府偿还了对外
净贷款和到期的国家有价
证券，此外也是因为政府以
谨慎、高效和透明的态度，
充满责任的管理对外债务。

他强调说：“总体来说，
政府的外债状况相对安全
可控，几乎所有的或 99.8%
对外债务都是长期性的。”

同时期的私营企业外
债额达到 1965 亿美元，比
上一月或今年四月底达到
1995 亿美元更低。

艾温说，直至今年 5 月
份私营企业外债同比（比去
年同期）减少 5.8%，而环比
（比上一月或今年四月底）
减少了 4.6%。这是因为非
金融机构和金融机构的外
债 额 ，分 别 同 比 缩 减 了
5.3%和 7.6%，而环比分别缩
减了 4.8%和 3.9%所致。

他 说 ，由 于 在 管 理 中
采取谨慎原则，我国的外
债结构仍然健全，这可从
印尼外债仅占国内生产总
值的 29.7%，比上一月达到
30%有所下降得以反映出
来 。 同 时 我 国 的 外 债 总
额 ，占 87.3% 都 是 长 期 债
务。 （Sm）

7 月 19 日，贸易部长祖基菲（Zulkifli Hasan）声称，
为应对厄尔尼诺现象，我国的粮食储备必须要充足。

贸长视察粮食储备贸长视察粮食储备

我国应对空气污染需资4000万亿盾
阿雷：富裕国家提供资金承诺至今未落实

【本报讯】林业与生态环
境部副部长阿雷·多杭（Al-
ue Dohong）透露，在我国努力
降低引发空气污染的温室气
体排放方面，资金的可用性
是主要挑战之一。

根据最新的《国家自主
决定贡献》（NDC），印度尼西
亚承诺到 2030 年将通过自
身努力将温室气体排放减少
29%，若在国际的援助下可
达41%。这将在五个领域进
行，包括土地利用和林业、能
源、加工工业、农业和废物管
理。

因此，阿雷表示，这些领
域相关机构之间需要合作和
协调。这不仅包括政府，还
包括私营部门和非政府组
织。

林业与生态环境部无法
在没有各技术机构的政策实
施下降低温室气体排放。

阿雷日前表示：“因此，
必须进行合作、协调和同步
发展。”

另一方面，阿雷指出我
国在降低温室气体排放方面
面临的困难。他说：“我们的
挑战之一是财务问题，财务
资源动员。”

他说：“根据我们29%的
NDC 路线图，需要 4000 万亿
盾的资金。能源部门需要最
多，大约需要3000万亿盾。”

阿雷补充说，降低温室
气体排放的努力不能完全依
靠国家预算案。国家预算案
已经有一系列的优先事项。
他说：“因此，这种资金的可
用性需要合作，不仅仅依靠
国家预算案，还需要私营部
门和非国家行为者的参与。
此外，还需要技术和能力的
支持。因此，我们希望富裕
国家履行他们的承诺，每年
提供 1000 亿美元的资金。
但事实上直到现在还没有得
到充分实现。这只是甜言蜜
语，到目前为止还没有得到
充分实现。”

他补充说，除了等待富
裕国家兑现承诺之外，林业
与生态环境部还与其他机构
合作，为我国努力降低温室
气体排放提供资金支持。

阿雷说：“我们期待富裕
国家的承诺，因为他们也有
历史性的排放债务。因为他
们在进行工业化时，已经向
我们的大气层排放了温室气
体。所以，他们有一项长期
的债务，这将通过资金承诺
来偿还。”

他总结说：“同时，我们
还与其他机构合作，以获取
资金支持，例如与世界银行
的合作，或与其他国家进行
双边合作。”

（Irw）

印尼-欧盟CEPA第15轮谈判结束
完成了 15项议题 年底在布鲁塞尔再谈判
【本报讯】我国和欧盟

成功完成了第 15 轮印尼-
欧盟全面经济伙伴关系协
定（IEU CEPA）的谈判。

这 一 轮 谈 判 于 7 月 10
日至 14 日在日惹举行，被
视 为 印 尼 和 欧 盟 加 速
IEU-CEPA 谈判的一步。在
此次谈判中，我国代表团由
双边谈判主任约翰尼（Joh-
ni Martha）领 导 ，他 是 印 度
尼西亚谈判组的主席。

欧盟代表团则由东南
亚、澳大利亚和新西兰地区
副 主 管 菲 利 普·德 拉 特
（Filip Deraedt）带 领 。 印 尼
贸易部国际贸易谈判总署
长 贾 特 米 科（Djatmiko Bris
Witjaksono）对 双 方 为 尽 快
实质性解决 IEU-CEPA 谈判
表达了赞赏。

贾特米科在一份书面
声明中说：“双方谈判团队
已经尽力寻找创造性解决
方案以解决 IEU-CEPA 谈判
下的各种问题。在布鲁塞
尔的最后一轮之后，我们对
谈判能够取得实质性进展
感到乐观。”

这项协议正式将具有
环 保 意 识 的 消 费 者 行 为
（ECCB）作 为 IEU-CEPA 谈
判下已经解决的第七章。

约翰尼说：“根据印度
尼西亚总统和欧盟领导的
指示，双方谈判团队一直在
努力加快谈判进展。除了
经济合作章节的解决，其他
工作组也进行了建设性的
讨论。”

第 15 轮谈判涵盖了 15
个议题，包括商品贸易、原
产地规定、可持续食品系
统、反欺诈条款、贸易技术
壁 垒 、服 务 贸 易 、数 字 贸
易、投资、投资争端解决、
政府采购、贸易与可持续发
展、争端解决、机构条款、
经济合作和能力建设，以及
远程会议补贴。接下来，计
划于 2023 年底在比利时布
鲁塞尔举行第 16 轮谈判。

据了解，2022 年印尼与
欧盟的总贸易额为 332 亿
美元。在该期间，印尼对欧
盟的出口额为 215 亿美元，
而进口额为 117 亿美元。

2022 年，我国对欧盟的
主要出口商品，包括棕榈油
及其衍生品、工业单羧酸脂
肪酸、煤炭、铜和鞋类（上
部用皮革制成）。而我国从
欧盟的主要进口商品包括
铁 和 钢 制 管 道 、药 品 、疫
苗、纸浆制造机和废纸板。

（Irw）

图示：交通警察于 7 月 19 日在西爪省茂物县本哲
（Puncak）景区，正在治理交通秩序的情景。适逢伊斯
兰历 1445 年新年，Puncak 出现严重交通堵塞现象，茂
物交通警察实施单双号车辆行驶规定。

茂物县本哲区严重交通拥堵茂物县本哲区严重交通拥堵


